

6年 学年通信

令和7年 10月31日
世田谷区立若林小学校
6年 担任

肌寒くなり、季節の移ろいを感じるようになってきた今日この頃です。

10月には6年間最後の運動会がありました。子どもたちの成長を感じ取っていただけたでしょうか。そんな子どもたちは今、色々な思いを胸に、卒業へ向けて歩みを進めています。卒業まではいよいよ90日をきました。残された時間が充実したものになるよう、支援してまいります。

11月学習予定

国語	「鳥獣戯画」を読む 発見、日本文化のみりょく カンジー博士の漢字学習の秘伝 漢字の広場④
書写	文字の歴史
社会	武士の政治が始まる 室町文化と力をつける人々 全国統一への動き 幕府の政治と人々の暮らし
算数	比例と反比例 およその面積と体積
理科	土地のつくりと変化 てこのはたらき
音楽	詩と音楽との関わりを味わおう
図工	音の出るかたち
家庭科	思いを形にして生活を豊かに まかせてね今日の食事
体育	ハードル走 マット運動
道徳	感謝 親切、思いやり 感動、畏敬の念
総合	若林から未来を創る！SDGsの花を咲かせよう ～服・紙・ねぶたプロジェクト～
外国語	I want to go to Italy.
学級活動	若小班の進め方を振り返ろう 学級集会をしよう
日本語	日本語の響きやリズムの美しさを味わおう 論語

ご連絡・お願い

【11月2日（日）、11月3日（月） 国士館大学楓門祭について】

総合的な学習の時間の取組として、国士館大学の大学祭に6年生が参加する予定です。11月2日（日）、3日（月）は学校休業日のため、任意参加になります。

11月2日（日）9:00～15:00

11月3日（月）9:00～16:00

当日は、国士館大学集合になります。鼓笛隊やソーラン節の出演時間等、詳細については、別途配布した資料に記載してありますので、ご確認ください。

【服装について】

朝晩寒さが厳しくなってきました。急に寒くなってきたため、衣服の調節が上手にできなくて、体調不良になってしまう子どももいます。下着の着用と着脱できる服装で登校するようお願いします。